



Oléron

publié le 29/06/2016

Bonjour

Même si le le temps n'est pas toujours beau, les élèves sont ravis.

Pour ce qui est de l'heure du retour, elle sera plutôt vers 17h30.

Voici également les liens vers des petits montages qui ont été fait par un collègue de Montmorillon.

<https://youtu.be/4xQouOtFAw0>

https://youtu.be/LL5eEA_zwggw

https://youtu.be/1X_wf7ki1eU



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.